

ISSN 1671-9964 CODEN SNXUES



上海交通大学 学报

SHANGHAI JIAOTONG DAXUE XUEBAO NONGYE KEXUEBAN

JOURNAL OF SHANGHAI JIAOTONG UNIVERSITY
(AGRICULTURAL SCIENCE)

农业科学版
第31卷 第3期
Vol.31 No.3

2013 03

上海交通大学学报(农业科学版)

2013年6月

第31卷

第3期

双月刊(总第131期)

期刊基本参数: CN31-1837/S * 1983 * b * A4 * 94 * zh * P * ¥7.00 * 1000 * 15 * 2013-6

目 次

- 多效唑对百子莲花草矮化效应的研究 王会, 辛雅芬, 张荻, 等(1)
- NAA、2,4-D对崇明水仙(*Narcissus tazetta var. chinensis*)愈伤组织的诱导及再生的不同影响 方琪, 张雪平, 张伟, 等(9)
- 陌上菅(*Carex thunbergii*)对淹水弱光胁迫的形态生理响应 杨文斌, 谭晓玲(16)
- 盐胁迫对鸭儿芹种子萌发的影响 常琳琳, 周守标, 晁天彩, 等(22)
- 上海综合性公园水景规模调查研究 丁静雯, 王云(29)
- 上海地区奶牛隐性乳房炎真菌感染情况及其群落结构分析 高潮, 连英琪, 刘国庆, 等(34)
- 复混肥料中磷和钾的超声波-ICP-OES 快速测定法 高善民, 周丕生(39)
- 上海市塘外化工废弃地生态修复规划 凌军, 郑思俊, 陈庆, 等(44)
- 社区道路交往空间概念及特征 楼海文, 徐浩, 张秀乾, 等(51)
- 苏玛栎无性繁殖试验 吕秀立, 杨芳, 施季森, 等(58)
- RT-PCR 检测实验小鼠自然和实验感染鼠诺如病毒 向丹丹, 魏晓锋, 胡建华, 等(63)
- 郊区型轨道交通站场公共绿地营造价值探析 谢文文, 徐浩(70)
- 不同氮肥管理模式对稻田氨挥发的影响 马青, 桑亮亮(77)
- 小丑火棘秋冬转色期叶色变化的生理特性 李向茂(82)
- 奶牛隐性乳房炎病原菌的分离鉴定与 DGGE 追溯 高潮, 刘国庆, 连英琪, 等(88)

责任编辑 邹顺毅 张晓红

JOURNAL OF SHANGHAI JIAOTONG UNIVERSITY (AGRICULTURAL SCIENCE)

Vol. 31 No. 3

Jun. 2013

CONTENTS

- Effects of Pacllobutrazol on Dwarfing in Scape of *Agapanthus praecox* ssp. *orientalis* ‘Big Blue’ WANG Hui, XIN Ya-fen, ZHANG Di, et al (1)
- Effects of NAA and 2,4-D on the Induction of Calli and Organogenesis in *Narcissus tazetta* var. *chinensis* FANG Qi, ZHANG Xue-ping, ZHANG Wei, et al (9)
- Morphological and Physiological Responses of *Carex thunbergii* to Low Light Intensity Stress under Flooding YANG Wen-bin, TAN Xiao-ling (16)
- Effect of Salt Stress on Seed Germination of *Cryptotaenia japonica* CHANG Lin-lin, ZHOU Shou-biao, CHAO Tian-cai, et al (22)
- Investigation in Waterscape Scale of Synthesis Park in Shanghai DING Jing-wen, WANG Yun (29)
- Survey of Fungal Infection and Community Structure of Subclinical Mastitis of Cows in Shanghai Area GAO Chao, LIAN Ying-qing, LIU Guo-qing, et al (34)
- Rapid Determination of Phosphorus and Potassium in Compound Fertilizer by Ultrasonic Extraction and ICP-OES GAO Shan-min, ZHOU Pi-sheng (39)
- Ecological Restoration Plan of Abandoned Land in Tangwai Chemical Industrial Area Shanghai LING Jun, ZHENG Si-jun, CHEN Qing, et al (44)
- Concept and Characteristics of Communication Space on Community Road LOU Hai-wen, XU Hao, ZHANG Xiu-qian, et al (51)
- Asexual Reproduction Experiment of *Quercus shumardii* LV Xiu-li, YANG Fang, SHI Ji-sen, et al (58)
- Detection of Murine Norovirus from Naturally and Experimentally Infected Laboratory Mice by RT-PCR Method XIANG Dan-dan, WEI Xiao-feng, HU Jian-hua, et al (63)
- Value Analysis of Public Green Space around Suburban Rail Transit Station XIE Wen-wen, XU Hao (70)
- Effect of Different Nitrogen Management Methods on Ammonia Volatilization MA Qing, SANG Liang-liang (77)
- Physiological Characters of *Pyracantha fortuneana* ‘Harlequin’ Leaves During Color-Changing Period in Autumn and Winter LI Xiang-mao (82)
- Isolation and Identification of the Cow Subclinical Mastitis Pathogens and DGGE Retrospective Analysis GAO Chao, LIU Guo-qing, LIAN Ying-qing, et al (88)